



DIE POSAUNE

Ukraine greift russische Marineziele auf der Krim an

- Peter van Halteren
- [15.09.2023](#)

Das ukrainische Militär hat am 13. September russische Marineziele in der Krim-Stadt Sewastopol angegriffen und dabei sowohl ein russisches Landungsschiff als auch ein U-Boot zerstört. „Es ist wirklich der größte Angriff auf Sewastopol seit Beginn des Krieges“, sagte der ukrainische Marinekapitän Andriy Ryzhenko gegenüber Reuters.

Das ukrainische Militär bekannte sich öffentlich auf Telegram zu dem Angriff, was es normalerweise bei Angriffen auf russisches Territorium oder die Halbinsel Krim nicht tut.

Am Morgen des 13. September führten die ukrainischen Streitkräfte erfolgreiche Angriffe auf Marineeinrichtungen und Hafeneinfahrt der Besatzer in den Docks des vorübergehend besetzten Sewastopol durch.
– Ukrainisches Militär

Breaking :Ukraine launches missile attack on Crimea, targeting naval targets and port infrastructure. Russia says 10 missiles and 3 unmanned boats were used, 24 people injured, 2 ships damaged. Ukraine has strongly implied western-supplied cruise missiles were used. #Russia... pic.twitter.com/k5VX9xqfH2

— ThePoliticoSphere (@GlobePolitico) [September 13, 2023](#)

Russland bestätigte den Angriff und behauptete, seine Streitkräfte hätten sieben von 10 Marschflugkörpern abgefangen, die ukrainische Luftwaffenbomber abgeschossen hätten. Nach Angaben des von Moskau eingesetzten Gouverneurs von Sewastopol, Mikhail Razvozhayev, wurden mindestens 24 Menschen verletzt.

Zwei Kriegsschiffe im Trockendock – ein U-Boot der Kilo-Klasse und ein Landungsschiff der Ropucha-Klasse – wurden beschädigt, wahrscheinlich irreparabel. Der Angriff auf das U-Boot ist eine bemerkenswerte Premiere für die Angriffsfähigkeit der Ukraine.

Satellite image showing the heavy damage on Russian Navy's Ropucha-class landing ship Minsk & Kilo-class Rostov-on-Don (B-237) submarine in Sevastopol.

Both seem to be beyond repair. pic.twitter.com/3Ni0QWmoXk

— Clash Report (@clashreport) [September 13, 2023](#)

Sewastopol beherbergt die Schwarzmeerflotte, die Russland nutzt, um seinen Einfluss auf den Nahen Osten und das Mittelmeer auszudehnen. Während seines Krieges gegen die Ukraine hat der Kreml die Flotte genutzt, um die Lebensmittelexporte der Ukraine über die türkischen Meerengen zu blockieren. Die Ukraine hat bereits versucht, die Flotte mit Seedrohnen anzugreifen, die mit Sprengstoff beladen waren.

Die Posaune sagte: Trotz ständiger Rückschläge bei Russlands Bemühungen, die Ukraine zu erobern, behauptet die *Posaune*, dass der russische Präsident Wladimir Putin nicht nachgeben wird. Das liegt an Putins Rolle in der biblischen Prophezeiung. Wie der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, erklärt hat, ist Putin der rücksichtslose „Fürst von Rosch“, der in Hesekiel 38 beschrieben wird.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#).